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PROYECTO DE DECLARACIÓN 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provinaa de Buenos 

Aires 

DECLARA 

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo Provincial 

arbitre los medios necesarios para readecuar el escalafón de 

los Secretarios de Asuntos Docentes con el de los 

Inspectores Jefes Distritales, 
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FUNDAMENTOS 

Esta medida, sirve para optimizar la Secretaría de Asuntos Docentes de la 

Provincia de Buenos Aires posibilitando la óptima conducción técnico-

administrativa tratados por dicha Secretaría, desde su lugar de órgano 

desconcentrado de funcionamiento en cada distrito de la provincia, dependientes 

de la Subsecretaría de Educación. 

Estas secretarías distritales, son unidades orgánicas territoriales desconcentradas, 

de funcionamiento en cada distrito de la provincia y ejercen la conducción técnico-

administrativa de los asuntos docentes en el marco de sus competencias. 

Desarrollan la inspección del sistema educativo como función de supervisión junto 

a los inspectores Jefes Regionales de Gestión Estatal y de Gestión Privada, 

Distritales, de Infraestructura, los Presumariantes y los Inspectores de Enseñanza. 

Están encuadradas en el Ítem IV del Escalafón Docente (Decreto 1301/05), el cual 

lo equipara con el cargo de Inspector Jefe Distrital, unificando una conducción 

distrital integrada que supervisa los aspectos técnico-administrativo y técnico-

pedagógico. Sin embargo, los Secretarios de Asuntos Docentes no perciben las 

mismas garantías por contar con dicho escalafón. Es decir que se encuentran en 

igualdad de condiciones formalmente, pero no lo es así en la práctica, ya que tanto 

el salario, como las jubilaciones, y las horas extras, entre otras, son inferiores. 

En los últimos cinco años, se han realizado reclamos relacionados con el 

incremento del salario debido a que trabajan 7 hs y perciben haberes por cuatro o 

cuatro horas y media, a pesar de ostentar el máximo cargo del escalafón docente 

al que acceden por Concurso o Prueba de Selección. Del mismo modo han 

reclamado por estabilidad laboral y soluciones para Concursos y Pruebas de 

Selección del cargo de SAD, ya que las pruebas de selección realizadas y las 

previstas son convocadas sin sustento legal. 

De hecho el personal administrativo de las SAO percibe haberes por horas extras 

insignificantes en relación a la carga horaria, y escalafón que ostentan 

respectivamente. A su vez, en la mayoría de las SAO no existe en su planta 
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funcional el cargo de auxiliar, por lo tanto la limpieza de las oficinas debe 

realizarlas el mismo personal administrativo docente. 

También, dentro de esta reestructuración, es de suma importancia que se otorgue 

una bonificación por dedicación exclusiva, que se calculará como el cien por ciento 

del básico del preceptor (índice escalafonario I), el cual será igual al percibido por 

los inspectores y los inspectores jefes, miembros del mismo escalafón. Por último 

se solicita a la DGCyE las partidas para "cajas chicas", porque, atento al tiempo 

transcurrido, los gastos asumidos y para enfrentar el normal desarrollo de las 

tareas que realiza la SAD, la cual debe contar a su vez con un agregado de dinero 

con el fin de rendir los gastos asumidos durante el año 2012. 

Dentro de sus actividades más importantes se encuentra, el control técnico 

administrativo hacia los directores de los establecimientos educativos. Aunque 

también se ocupan de capacitar permanente al personal administrativo en los 

diferentes niveles, 	implementadolo a nivel provincial, regional, interregional, 

interdistrital y distrital. Para concretar, dicha capacitacion, realizaron la Redacción 

del Manual de Procedimientos de las Secretarías de Asuntos Docentes, elaborado 

por el Equipo Provincial Generador de Insumos de Capacitación integrado por 25 

Secretarios de Asuntos Docentes. Logrando así el fortalecimiento de la 

supervisión técnico administrativa del equipo de conducción escolar mediante la 

capacitación y asistencia técnica a los Secretarios de escuela. Estas actividades 

afirmaron el trabajo en equipo con el Inspector Jefe distrital optimizando la 

administración eficiente de las capacidades y recursos docentes en relación con la 

oferta y las necesidades educativas. 

Durante el año 2011, llevaron a cabo el proyecto "Servicio de Valoración de 

antecedentes y desempeño docente" SERVADO (implementado por resolución N° 

4185/11). Éste es un mecanismo on line que permitió mediante una plataforma 

tecnológica y aplicativa la convergencia de la información de antecedentes 

profesionales, de formación y capacitación docente, calificaciones, desempeño y 

situación de revista. 

Por otra parte, este servicio colabora con el plan de continuidad pedagógico, 

evitando que los docentes abandonen el aula para realizar trámites presénciales 

en las SAD. Efectivizó en las secretarías la producción, notificación y respuesta 

local en cada distrito de los reclamos en primera instancia del puntaje anual 
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docente, Permitiendo así la difusión y habilitación de docentes en el programa 

Jubilaciones Ejecutiva para que desde cada SAD los docentes se jubilen en solo 

tres meses sin trámites engorrosos. 

Todo lo mencionado anteriormente ha sido objeto de innumerables reclamos por 

parte del SAD, sin haber recibido respuesta alguna por parte de las autoridades 

correspondientes, por eso queremos hacer extensivo dicho petitorio al ámbito por 

el cual fuimos designados. 

Sabiendo que la educación es fundamental para sentar las bases de una sociedad 

igualitaria, que es un derecho inherente de todos los ciudadanos y por todo lo 

expuesto, solicitamos a los señores legisladores, que acompañen con su voto 

afirmativo la presente iniciativa. 

LUISA BERTO *LIVER 
Diputado 

loque U.0 R. 
H. Cé 	de Diputados cia. Ba 
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